

## LOCON

### Un dernier bout de chemin avec l'abbé Jean Noulette

**Jeudi à 11h, la grande église St Maur ne se suffisait pas pour accueillir une population massive, venue rendre un dernier hommage à l'enfant du pays.** Personnalités religieuses, politiques, associatives, toutes étaient réunies pour saluer une dernière fois, ce prêtre dynamique et généreux dont la réputation avait franchi largement les limites de la paroisse.

Accompagné de nombreux prêtres et diacres du diocèse, Mgr Jean-Paul Jaeger, évêque d'Arras, officiait la cérémonie. Dans un discours élogieux et émouvant, Mgr Jaeger a su rendre un honneur mérité à l'abbé Jean Noulette : *Jean était un prêtre heureux qui savait semer le bonheur. Proche des personnes, cet homme doué de capacités humaines certaines, était en profonde sympathie avec ses frères...Nous avons besoin de prêtres, Jean va nous manquer*, conclut l'évêque

.L'abbé Jean Noulette repose au cimetière communal, à la limite des champs dont il arpentait les terres dans sa tendre jeunesse.

#### Photo 8194

Sur le chemin de la dernière demeure, la population salue le prêtre et enfant du pays.



